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鹿島市議会 令和４年３月定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

 

【 ３月１７日（木）】 

 

１． １３番議員 福 井  正 （市長） 

１．樋󠄀口市長の１２年間の施策の評価と今後の鹿島市の在り方について 

（１）１２年間の施策評価について 

  ① ピオへの「かたらい」整備について 

  ② 新世紀センター建設について 

  ③ 人口減少対策としての雇用促進住宅買取と市営中村住宅整備について 

  ④ コロナ禍での困窮市民支援について 

  ⑤ 歳入増加策としてのふるさと納税の取り組みについて 

（２）これからの鹿島市の在り方に関する樋󠄀口市長の考えについて 

  ① 鹿島市民会館建設について 

  ② 肥前鹿島駅及び駅前開発の考え方について 

  ③ 近隣市町との協力関係について 

  ④ 困窮世帯支援について 

  ⑤ 新工場団地整備について 

 

 

２． １４番議員 松 尾 征 子 （市長・教育長・担当課長） 

１． 市民の健康の砦、保健所の設置を 

（１）統合されてからの市民の公衆衛生はどう変わったか 

（２）コロナの感染拡大は続いているが、保健所のない鹿島市はどの様に

対応していくのか 

（３）感染拡大が続く中、杵藤保健福祉事務所の活動実態は 

（４）保健所の設置について県や国に要求すること 

２． 児童、生徒が安心して健康に学校生活が送れる様に 

（１）小中学校のトイレ個室に生理用品の無償設置を 
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３． ４番議員 杉 原 元 博 （市長・教育長・担当部長・理事・担当課長） 

１．鹿島市の魅力の発信について 

（１）鹿島市の特徴・魅力をどのように捉えているのか 

（２）若者への周知について 

（３）学校現場での対応について 

（４）コロナ禍の現在と今後の企業説明会の実施について 

（５）政治教育者「田澤義鋪」氏について 

（６）今後の鹿島市の魅力発信について 

２．マイナンバーカードの普及促進と利活用について 

（１）デジタル社会の基盤としてのマイナンバーカードの役割について 

（２）マイナンバーカードの利用状況について   

（３）マイナポイントの手続きについて 

（４）市民への普及促進について 

（５）マイナンバーカードの今後の利活用について 

 

 

４． １番議員 中 村 日 出 代 （教育長・担当部長・担当課長） 

１．鹿島城大手門の修理について 

（１）鹿島城大手門の県重要文化財としての価値について 

（２）鹿島城大手門耐震基礎診断業務概要について（平成２９年） 

（３）今後の補強計画について 

２．子育て支援事業について 

（１）子育て支援事業の目的について 

（２）子育て短期支援事業について   

（３）子育て援助活動支援事業について 

３．子どもの貧困問題とヤングケアラーについて 

（１）子どもの貧困問題に対する鹿島市の対策の現状とヤングケアラーにつ

いて 

（２）子どもの貧困対策の推進に関する法律について（平成２５年） 

（３）ヤングケアラーの支援に向けた福祉、介護、医療、教育の連携プロジ

ェクトチーム報告について（令和３年５月） 
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【 ３月１８日（金）】 

 

５． ５番議員 樋󠄀 口 作 二 （市長・副市長・担当部長・担当課長） 

１．道の駅鹿島について  

（１）道の駅鹿島全体の運営について 

（２）七浦海浜スポーツ公園としての位置づけについて 

（３）干潟交流館・なな海の運営について 

（４）干潟展望館の今後の取り扱いについて 

（５）担当部署の統合について 

２．地方自治体の在り方について  

（１）地方自治体の抱える課題について 

（２）今後の鹿島市の在り方について 

 

 

６． ２番議員 池 田 廣 志 （市長・担当部長・理事・担当課長） 

１．人口減少社会での長期的なまちづくりと子育て支援について  

（１）若い人を鹿島市に留めるための具体的な施策について 

（２）肥前鹿島駅周辺の整備構想と計画について 

（３）県立大学を誘致し、知事が言われる「人づくり」と町中を歩く人を増やす

べきと思うが如何か 

（４）子供たちが喜んで利用する遊具を設置した公園を整備し、子育て中の親や

子供たちが喜ぶ施策をするべきと思うが如何か 

（５）子育て中の親が困っておられることで、手助けできることとは 

２． 雨期が迫る中、防災対策をどう考えているか 

（１）鹿島市の地形からして、有効と考えられる水害対策は 

（２）農業用ため池を防災対策に活用する考えはないか 

３． 交通基盤の整備と今後の対策について 

（１）鹿島市地域公共交通の問題点について 

（２）有明海沿岸道路整備について 

（３）国道４９８号高規格道路整備の進捗状況は 
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【 ３月２２日（火）】 

 

７． ６番議員 中 村 和 典（市長・副市長・担当部長） 

１．退職される部長へ  

（１）部長として腐心したことについて 

（２）次の部長へ引き継ぐ行政課題について 

２．退任される市長へ 

（１）次の市長に託される重点施策について 

（２）市長が考える将来のかしま像について 

   

 

８． １５番議員 松 田 義 太 （市長・担当部長・担当課長） 

１．鹿島市公共施設等総合管理基本方針について（平成２９年３月策定） 

（１）市内公共施設（１３１施設）の現状について（老朽化比率等） 

（２）今後の計画的維持・管理について 

（３）将来のインフラ整備・更新費用等の財政運営について 

 

 

９． １０番議員 伊 東  茂 （市長・担当部長） 

１．鹿島市が抱える今後の課題と取り組むべき優先順位について  

（１）総務部、市民部、産業部、建設環境部の各部長の見解 

２．１２年間、鹿島市の首長として活躍された樋󠄀口市長が思い描く今後の

鹿島市像について 

（１）佐賀県との連携について 

（２）近隣市町との連携について 


